

# **Algunas recomendaciones para los alumnos:**

**de acuerdo con su experiencia, el Centro de Estudiantes sugiere:**

Es conveniente inscribirse para rendir sólo una asignatura por día.

De las asignaturas de segundo año, recomienda rendir primero Teoría y Desarrollo del Curriculum.

Mientras se cursa segundo año, aconseja ir rindiendo las materias de primero.

Para rendir en noviembre y diciembre, es mejor elegir aquellas asignaturas que se han llevado al día.

Recurrir, para cada problema que se presente, al respectivo Director de Carrera.

Realizar las inscripciones y reinscripciones en término.

Estar al día con la información.

Recordar que, para poder obtener la nota final de una asignatura promocional, es necesario tener aprobada/s su/s correlativa/s.

Para cualquier solicitud o inquietud, se debe presentar una nota dirigida a la señora Decana, y entregarla por Mesa de Entradas, con una copia.

Es conveniente asociarse a la Biblioteca, así podrán acceder a bibliografía, materiales de investigación, videos y navegación por internet, entre otros beneficios.